

## S Á N C H E Z .

Bartolomé Sánchez y Magdalena Méndez, fueron padres de:

Benito Sánchez y Méndez, alférez. Casó primero con María Rodríguez o Díaz García o Rodríguez García y hasta Benítez. Con descendencia. Casó segunda vez, sin descender de ella, el 24 de mayo de 1660 (P.M., Tdad., L.2, M.B., f.2), con Juana García, natural de Sancti-Spiritus, viuda en Trinidad del Alférez Andrés Gómez y legítima de Jerónimo Rodríguez y de Beatriz de la Rueda. Al libro, primero de defunciones de blancos de la Parroquial Mayor de Trinidad, cuya numeración de folio no puede ofrecerse, pues los primeros están hechos girones, aparece: "Se dijo una misa cantada y vigilia de tres acciones en favor del alma del Alférez Benito Sánchez, que mataron los enemigos ingleses de nuestra Santa Fe Católica en .....da (¿Casilda?) término y jurisdicción de esta ciudad estando ..... el año pasado de 66 otorgó su testamento ..... habiendo recibido los stos. stos. ....ción ..... y a Magdalena Sánchez (su hija, mi ascendiente por mis Oquendo y Récio). Benito y su primera consorte fueron padres de: Magdalena, Catalina, Juan, Juana, María y:

Francisca Sánchez y Rodríguez, bautizada el 28 de octubre de 1651 (P.M., Tdad., L.1, B., f.61). Casó el 29 de septiembre de 1667 (P.M., Tdad., L.2, M.B., f.23), con Juan de la Cruz y Morera, natural de La Habana, leg. de Salvador de la Cruz y de la Cerda y de Leonor Morera y Fernández o Medina, ya mencionados.